

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 222

24-23278

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Straßenbelag auf der Rüningenstraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

28.02.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Südwest (zur Beantwortung)

Status

12.03.2024

Ö

Sachverhalt:

In Rüningen gab es Ende letzten Jahres auf der Rüningenstraße, gegenüber von Edeka, eine Baustelle. Die Bauarbeiten sind dort seit Dezember abgeschlossen. Die Straße wurde jedoch nicht mit einer festen Asphaltdecke bis zum Bordstein verschlossen. Ein unebener Streifen, mit lockerem Asphalt, ist zwischen dem Fahrbahnstreifen und dem Fuß- und Radweg geblieben. Durch das ständige Befahren der Autos sind bereits erste Löcher zu erkennen. Außerdem haben sich schon etliche Autofahrer darüber beschwert, dass die lockeren Asphaltsteinchen von den Autos aufgewirbelt werden und gegen die fahrenden Autos fliegen.

Hierzu fragen wir die Verwaltung:

1. Nach unseren Recherchen hat die ausführende Baufirma die betroffenen Anwohner über den Bauablauf informiert. Warum ist der Bezirksrat über den zeitlichen Ablauf so einer umfangreichen Baumaßnahme nicht informiert worden?
2. Zur Information der Straßennutzer empfehlen wir jetzt schon Hinweistafeln mit dem Bauablauf aufzustellen. Insbesondere die Kunden des Metro Marktes müssen sich auf die Situation einstellen können.

gez.

Julia Kark

stellv. Bezirksbürgermeisterin

Anlage/n:

keine